



不誠実団交の繰り返し許す

「きつちんと回答した。
と言つたとたぐに、
また考観不能!!」

動労千葉は、この間の不誠実
団交に対し、トップ交渉の開催
による整理を求めてきた。(「
日刊」三八九二~三号参照)しかし
千葉支社は、「開催の必要もな
くこれを拒否した。十一月十六
日、こうした状況にふまえ、不
誠実団交の整理に関する団体交
渉がもたらされた。しかし、この日
の回答も、一切をひらき直る、
断じて許せぬものであつた。

千葉支社はこの日の交渉で、
「団体交渉は從来から誠意をも
つて臨んでいた。十日の交渉に
より方等、きつちん整理したこ
とも事実だが、休憩後作業の
事実と違う回答を繰り返し、ま
た質問されたことに回答でき
ず混乱したすえ、「整理する」
と称して一時間以上も中断した
上で、再開したかと思えば、再
開後初めての質問にまたも事実
と違う回答を行い、中断・訂正、
次の質問にも回答できず中断、

となく繰り返されたのだ。そして結局、その日のうちに、ほとんど回答を整理することができず、持越になつたまま団交は終わつたのである。何が「きつちん整理したこと」を回答しただ。ウソをつくのもいいかげんにしろ!「一切をひらき直つてしまえ」とする態度こそ不誠実団交の最たるものだ。

不誠実団交問題で
ひらき直り

しかも、十八日になって、持越しとなつた問題点の再回答が行われたが、質問すると、またも団交中に電話にかじりついてしまい、回答できないのだ。

これは、朝四時過ぎに上総龜山での入換え作業が発生するこ^{とについて、十日の団交のなかで、「照明を設置すると言つて}
^{いるが、その時間は駅員が寝ており、誰が点けるのか」と聞いたところ回答できなくなつてしまつたことについてである。千葉支社は、照明設備の工事まで}

れて「あつ!」と気がつき、鳩首検討した結果、「新設する照明と駅構内照明のスイッチを乗務員休憩室の入り口附近に設置するので運転士がスイッチを入れてほしい。しかし、工事がダメ改までに間に合わないのでそころが、組合から「ところで、この照明は水銀灯ではないのか。もし水銀灯だとしたら、スイッチを入れても完全に明るくなるまでにかなりの時間がかかるが、その辺のことは考へているのか」と質問したところ、またも電話にかじりついてしまい、またも「今わかりません」という次第になつたのである。「きつちん回答している」と言つた翌々日にはすでにこの始末だ。下らぬ労務政策ばかりうつをぬかした結果行き着いたのが千葉支社のこの姿である。

「プロ意識に撤しう」と
「パロ意識に撤しう」と
「どうあるべきか!!」

また、京葉運輸区の乗務割交番作成規程違反の交番順序については、未だ修正提案もない。土曜・休日ダイヤも「現在作業中だ」として、未だ提案されていない。それでいて、今回のダム改交渉でも、「一度提案したもののはどんな些細なことも絶対

に変更しない」とする不誠実な対応だけは絶対に変えようとしない。実際にハンドルを握る者が職場の意見を集約し、全体の総意として問題を提起しても、交番順序の変更ひとつ、スジの差し替えひとつ頑なにうけつけないのである。つまり、明らかに業務遂行能力が解体してしまっているにもかかわらず、それを自覚して現場で実際に働く者の声を聞いて、誤りのないようにしておこうという姿勢すらないのだ。恐るべきことだ。

「プロ意識に撤しう」とは、ことあるごとに彼らが言う言葉である。ところが、その言葉を発する者の実態はこのとおりだ。「リーディングカンパニー」とか「総合生活サービス企業」「人間尊重企業」など、看板だけは仰々しいが、中身は、革マルと結託した労務政策・組合漬ばかりに憂心をやつし続けた結果、鉄道輸送という本来の業務において死に体同然なのだ。現在のJR東日本には、死んでしまつて死に体同然なのだ。現らゆる意味で完璧な「オルランドの牝馬」の喩えこそぴったりだ。

11.30.
12.1
大販徹